

復興まちづくり

みんなの力で復興を



編集後記

▶4月ですね。春ですね。暖かく、過ごしやすい季節となってまいりました…といいたいのですが、この季節、花粉の脅威にさらされるのでつらい季節でもあります。風が強い日には、家の周りの木々が黄色く色付いていた光景が今でも忘れられません。

▶大好きな国民の祝日シリーズ。今年は3月21日が春分の日でしたが、この日は「自然をたたえ、生物をいつくしむ。」とされています。花粉が嫌だ、クモが嫌だと嘆く日々ですが、見方を変えて自然や生物と接しようと思います。…と、頭では分かっていても心がなかなか追いつかないのですが。

▶ここまで、まったく広報に触れないで話ををしておりましたが、最後にひとつ。3月15日、ボランティア感謝のつどいが開催されました。言葉だけでは足りないのですが、言葉にしないと伝わらない気もして。恐縮ですがこの場をお借りしてお礼を申し上げさせてください。たくさんたくさん支援、本当に本当にありがとうございます。

小野寺

わが家のアイドル



阿部 快 かい
くん

(○草木沢)
平成26年7月25日生まれ

パパ 航さん
ママ 藍さん

おうちの方より一言

よだれが滝のよう
に…。あ顔が荒れて
治療中。早く治ると
良いね。お姉ちゃん
のように元気でたく
ましく育ってね。